



5. Februar 1987

Liebe Clubmitglieder

Mangels Zeit bin ich leider mit dem Zusammenstellen eines Club-Heftes erneut arg ins Hintertreffen geraten. Um Euch "bei Laune" zu halten, sende ich Euch den neuesten Marcos-Prospekt (Jem Marsh verlangt dafür sonst von Ausländern \$ 5.00, so dass der Club Euch wenigstens auf diese Weise für den Mitgliederbeitrag etwas bieten kann).

Vor einiger Zeit sollten auch alle das Oktober-Heft von "auto exklusiv" erhalten haben - ich konnte dem Verlag dieses Geschenk an die Clubmitglieder schmackhaft machen; der Artikel dürfte dem heutigen Stand entsprechen, nahm sich die Redaktion doch die Mühe, mir den Entwurf zur Korrektur zu senden, was Rückfragen direkt bei Jem Marsh ermöglichte.

In allernächster Zeit sollte ich ein Verkaufsvideo - wie es an Autoshow's jeweils vorgeführt wird - von Jem Marsh erhalten. Vom Kit Car Action Day in Castle Combe (1985) habe ich bereits ein weiteres Video. Vielleicht besteht Interesse an einem gemeinsamen Nachtessen Ende Februar/Anfang März 1987 in der Nähe von Zürich, wo auch diese Videos zu Gemüte geführt werden könnten. In der Region Zürich werde ich ein "Buschtelefon" starten; wer von "auswärts" an einer Teilnahme Interesse hätte, soll mir dies in den nächsten Tagen doch bitte mitteilen, damit er/sie dann auch informiert werden kann.

Was das Clubheft angeht, mache ich keine Prognosen über das Erscheinungsdatum mehr; ich hoffe aber, dass es nicht mehr lange dauert. Ihr erhält vorläufig aber auch keinen Einzahlungsschein für die Mitgliederbeiträge 1987...

Mit den besten Grüßen



ps: Teilnehmer des Jahrestreffens in München werden die Erinnerungsplaketten in ca. einem Monat zugestellt erhalten.

